

## La Diputación y el Ayuntamiento de Famoselle estudian los proyectos para mejorar la calidad de vida de los famosellanos

Javier Faúndez ha mantenido un encuentro con la Corporación famosellana que preside José Manuel Pilo.

*Por Gabinete de Prensa  
ene. 24, 2024*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el diputado provincial por la comarca de Sayago, **José Ignacio Isidro Isidro**, ha mantenido una reunión con la corporación municipal del Ayuntamiento de Famoselle, que preside José Manuel Pilo Vicente, en la que han analizado las necesidades y los proyectos que cuentan con financiación de la Institución Provincial, algunos de ellos ya ejecutados y finalizados, de cara a mejorar la calidad de los famosellanos en el presente mandato.

Del mismo modo, ambas partes acordaron mantener un diálogo fluido, constante y leal para continuar trabajando para hacer de Famoselle un municipio más atractivo y habitable, tanto para los vecinos que allí residen como para los números visitantes que reciben para disfrutar de sus atractivos turísticos, paisajísticos y gastronómicos.

Esta reunión se enmarca dentro de los encuentros que el presidente de la Diputación mantiene desde la constitución de la nueva corporación provincial a finales de junio del pasado año con los representantes municipales de la provincia.

En algunos casos, éstos se celebran en el Palacio de La Encarnación a petición de los alcaldes, y en otros, en los se llevan a cabo en las instalaciones municipales de los pueblos a los que se traslada el presidente provincial.